

Auf den Spuren der Ziegelherstellung

Stadtlohn. Der Stadtlohrer Heimatverein lädt alle Interessierten des Heimatvereines am Freitag, 31. Januar, zu einer Winterwanderung ein. Die Teilnehmer treffen sich um 16 Uhr auf dem Markt. Die vorgesehene Wegestrecke beträgt rund fünf Kilometer.

Die Teilnehmer werden sich unter der Leitung von Ulrich Söbbing auf die Spuren der ehemaligen Ziegelherstellung im Nahbereich der Stadt begeben. Deutlich erkennbar sind noch mindestens zwei Geländeformationen im

Stadtbereich die Aufschlüsse auf ehemalige Standorte der Ziegelherstellung geben.

Nach der Wanderung treffen sich die Teilnehmer gegen 18 Uhr im Haus Hakenfort zu Kaffee mit Rosinenbrot. Hier werden noch weitere Erläuterungen gegeben und Geschichten vorgetragen. Interessierte, die nicht in der Lage sind, die Strecke mit zu wandern, können sich trotzdem gegen 18 Uhr im Haus Hakenfort einfinden. Für die Beköstigung wird eine Umlage erhoben.